

RILIS NASIONAL

Polsek Tengeran Gagalkan Tawuran Dua Kelompok Remaja di Perbatasan Salatiga-Semarang

Agung widodo - SEMARANG.RILISNASIONAL.COM

Dec 15, 2024 - 13:20



Polsek Tengeran berhasil menggagalkan aksi tawuran antara dua kelompok remaja yang terjadi di perbatasan Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang pada Sabtu dini hari, 14 Desember 2024.

[SEMARANG](#)- Upaya kepolisian dalam menjaga ketertiban di wilayah hukum Polres Semarang kembali membuahkan hasil. Patroli rutin yang dilakukan [Polsek Tengeran](#)

berhasil menggagalkan aksi tawuran antara dua kelompok remaja yang terjadi di perbatasan Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang pada Sabtu dini hari, 14 Desember 2024.

Kejadian ini bermula dari laporan warga sekitar pukul 02.30 WIB, yang menyebutkan adanya gerombolan remaja berkumpul di Dusun Tugu, Desa Bener, Kecamatan Tenganan. Menindaklanjuti laporan tersebut, petugas Polsek Tenganan segera bergerak ke lokasi bersama sejumlah warga yang telah bersiaga.



Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W., SH., SIK., MH., mengonfirmasi peristiwa tersebut. "Personel Polsek Tenganan telah mengamankan satu remaja berinisial MW (15), seorang pelajar SMP asal Kota Salatiga. Selain itu, petugas juga menyita dua senjata tajam jenis celurit sepanjang 1,2 meter dan dua unit sepeda motor yang diduga milik kelompok tersebut," jelasnya.

Kapolsek Tenganan, AKP M. Budiyanto, SH., MH., menambahkan bahwa MW dan rekan-rekannya sempat berkumpul di sekitar Jalan Lingkar Salatiga (JLS) sekitar pukul 01.00 WIB sebelum bergerak ke lokasi perbatasan. "Mereka berniat menunggu kelompok lawan yang berasal dari Kecamatan Tenganan. Namun,

sebelum tawuran sempat terjadi, personel kami bersama warga berhasil membubarkan mereka. Satu remaja berhasil kami amankan, sementara yang lain melarikan diri," ungkap Kapolsek.

Barang bukti yang berhasil diamankan antara lain dua unit sepeda motor jenis Honda Scoopy Hitam bernomor H 4150 IC dan Honda BeAT Putih H 5219 EI, serta dua senjata tajam. Saat ini, MW telah diamankan di Polsek Tenganan, dan pihak keluarga, sekolah, serta perangkat desa telah dihubungi untuk memberikan pendampingan.

Imbauan untuk Orang Tua

Kapolsek Tenganan mengapresiasi kecepatan warga Desa Bener dalam melaporkan kejadian tersebut dan mengingatkan pentingnya pengawasan orang tua terhadap aktivitas anak-anak mereka, khususnya pada malam hari. "Kami mengimbau orang tua untuk memastikan anak-anak mereka tidak terlibat dalam kegiatan yang merugikan diri sendiri dan orang lain," tutup AKP M. Budiyanto.

Polres Semarang berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta terus mengajak masyarakat untuk aktif berperan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang